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Fragestunde 
 
Die Fragen Nr. 668 bis 682 sind beantwortet. 
Zur Nachfrage von Stadtverordneten Schild, CDU-Fraktion, zu Frage Nr. 676, ob der Anbau auch 
neue Klassenräume enthält und dadurch die Dependancen in z. B. der Elisabeth-Knipping-Schule 
entfallen, sagen Stadtrat Dr. Lohse und Stadträtin Janz eine schriftliche Antwort zu. 
 
Zu den Nachfragen der Stadtverordneten Gaß, Fraktion Kasseler Linke.ASG, zu Frage Nr. 679, 
wie viele erwerbsfähige Hilfebedürftige im Dezember 2009 einen Antrag gestellt bzw. sich im 
Leistungsbezug befunden haben, die realen Zahlen, und um wie viel sich die vorläufigen Zahlen 
der Vermittelten von den Tatsächlichen unterscheiden sagt Stadtkämmerer Dr. Barthel zu, die 
Frage im Rahmen einer Anfrage im Ausschuss für Soziales, Gesundheit und Sport zu 
beantworten. 
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